

Erfolgreiche Bezirksmeisterschaften der DLRG für OV Zirndorf



1. Platz Felix Barth, 3. Platz Ben Förster.

In Dietenhofen fanden Ende April die Bezirksmeisterschaften der DLRG statt.

In 3 bzw. 4 Disziplinen wurden die jeweiligen Bezirksmeister*Innen ermittelt.

Die DLRG Zirndorf konnte in einem hochklassigen Wettkampf 4 Bezirksmeister*Innen in den Einzelwettkämpfen und 1 in den Mannschaftswettkämpfen stellen.

Bezirksmeister*In wurden Nicklas Reich AK 7/8, Felix Barth AK 11/12, Susanne Hartmann AK 19/24 und Christoph Erckmann AK 60 sowie die Mannschaft AK 12 m mit Felix Barth, Nicolas Leske, Aaron

ron Weber und Ben Förster. Rae Farnworth AK 10 und Timo Weber AK 7/8 sowie die Mannschaften AK 10 m mit Alexander Zehner, Tim Matschkal, Philipp Leske und Clara Müller und AK 7/8 m mit Niclas Reich, Timo Weber. Valentin Beck und Sophia Jüngert wurden Vize-Betriebsmeister*Innen.

Es war für den Ortsverband Zirndorf ein erfolgreicher Tag, den wir gerne auf den Bayerischen Meisterschaften Ende Juni wiederholen möchten.



DLRG OV Zirndorf Teilnehmer*Innen.



1. Platz Mannschaft AK 12 m Aaron Weber, Nicolas Leske, Felix Barth, Ben Förster (v.l.)

Glückwünsche und ein Versprechen

Gefeiert hatte sie schon, nun schaute auch Bürgermeister Thomas Zwingel samt Geschenkkorb bei ihr vorbei: Die Rede ist von Elisabeth Borsdorf, die am Pfingstwochenende 99 Jahre alt wurde.

Gemeinsam mit der Großfamilie hatte die Jubilarin im Seniorenheim der Diakonie bereits gefeiert – inklusive eines eigens dafür komponierten Songs, „99 Jahre“ auf Nenas bekannt-

ten Klassiker „99 Luftballons“. Genau dieses Stück trugen Borsdorfs Sohn Wolfgang und Enkelin Svea dann auch Bürgermeister Thomas Zwingel vor, der sich begeistert zeigte.

Zwingel war es dann auch, der Elisabeth Borsdorf ein Versprechen abrang: „Sie halten ein weiteres Jahr durch. Denn dann können wir nächstes Jahr gemeinsam ihre Dreistelligkeit feiern. In Ordnung?“,

fragte er die 99-Jährige. „Ja, ich tue mein Bestes“, antwortete sie mit einem Lächeln auf

den Lippen – und freute sich über die Glückwünsche der Stadt.



Metallbau Krauß - DAS ORIGINAL aus Seukendorf - Familienbetrieb seit Generationen

- Balkone
- Terrassen
- Stahlbau
- Solarport's
- Treppen
- Carport's

Metallbau Krauß

3D Planung - Statik - Bauantrag - Herstellung - Montage - Fundamente - Terrassenbelag und Gestaltung

Jetzt Anfragen, wir beraten Sie gerne zu unseren Frühlingsrabatten!

Metallbau Krauß GmbH | Cedolzbürger Str. 2 | 90556 Seukendorf | 0911 75 40 90 4 | info@metallbau-krauss.info